

21/02/2013
CaixaForum Palma
Plaça Weyler, 3
Hora: 19 h

Nuevo ciclo 2013: Cine con el COAIB



KOCHUU: Arquitectura japonesa

Director: Jesper Wachtmeister
53'

Documental editado por la
Fundación Caja de Arquitectos



fundación caja de arquitectos

CASA YIEN EAST EN KIOTO, 2007. OBRA DEL ARQUITECTO KENGO KUMA
© BOTOND BOGNAR.Arquitecto

KOCHUU es un concepto japonés que significa "dentro del jarrón" o "en la jaula", que se refiere a la tradición japonesa de construcciones pequeñas y espacios físicos cerrados que recrean la impresión de un universo aparte.

El documental KOCHUU es un viaje al origen de la arquitectura moderna japonesa y las influencias recibidas de las tradiciones del Japón. Un recorrido tortuoso repleto de visiones futuristas y conceptos tradicionales, naturaleza frente a hormigón, jardines y espacios *high-tech*

Organiza:



Colabora:

